



AKADEMISCHER ALPENVEREIN MÜNCHEN
SLEVOGTSTRASSE 11, 81379 MÜNCHEN

www.aavm.de

Rundbrief August 2009

Liebe AAVM'ler,

das Anklettern auf der Erinnerungshütte konnte dieses Jahr auch nach zweimaliger Verschiebung nicht ins Trockene gerettet werden. So waren wir dann wenigstens alleine am Berg (im Regen) und der Hüttenwart konnte in Ruhe das beschädigte Abzugsrohr vermessen. Jedenfalls gibt es in diesem Jahr erst vier Übernachtungen auf der Hütte zu vermelden, ein Besuch in garantierter Einsamkeit lohnt sich also.

Am 2. Juli zeigten Siegi, Franz und Baki ihre Bilder von einer Mountainbikefahrt auf den Ätna im letzten November. War interessant zu sehen, dass es auf Sizilien auch ganz kräftig regnen kann und dass es dann genauso schlammig wird wie bei uns. Nachdem Judith und Thilo in diesem Frühjahr auch mit dem MTB am Ätna waren, scheint sich dieser Berg bei den AAVM'lern offensichtlich großer Beliebtheit zu erfreuen. Einen Vorteil hat der Aschenboden jedenfalls bei Regen, er bleibt halbwegs trocken. Wenn Bayern jetzt also weiterhin im Dauerregen versinkt, dann auf zum Ätna!

Das Pfingstgebrenzel wurde wieder am Chiemsee bei Moare abgehalten. Zum Klettern ging es dann an die Zeller Wand. Auch das Feuer direkt am See war wieder sehr stimmungsvoll. Allerdings wurde die Hoffnung Moare's hölzernen Bootssteg verfeuern zu können wieder nicht umgesetzt. Jedenfalls vielen Dank für die Beherbergung!

Die Fahrt Kalymnos war von bestem Wetter begleitet. Von 7 – 13 Uhr ließ es sich gut klettern, dann wurde es einfach zu heiß und ein Sprung in die warme Ägäis bot die willkommene Abwechslung. Bewertung: Klettermäßig sehr lohnend, allerdings etwas weite Anreise.

Das Klettern im Frankenjura am 9./10. Mai bei der Ossi-Bühler Hütte war ein echter Erfolg. Jakob konnte am Zehnerstein die Affenschaukel(8-) bis zum letzten Haken frei klettern. Am abendlichen Grillfeuer gab es dann fränkische Wurstspezialitäten. Vielen Dank an den Fritz, den edlen Spender!

Am 18./19. April suchten wir Burgstein und Dohlenfels im südlichen Frankenjura heim. Nachdem der April ja sehr trocken war gab es hier mal ausnahmsweise keinen Regen. Außerdem gibt es auch hier immer

wieder neue Routen zu entdecken (jetzt muss nur noch trainiert werden, dass man auch vernünftig hinauf klettern kann).

Wer Interesse an Sylvester auf einer Hütte mit Skitouren hat, bitte bis 30.7. melden, dass ich noch etwas reservieren kann.

Gemeinschaftstouren- und Vortragsplan:

Um unseren Gemeinschaftstouren- und Vortragsplan für 2009 fortführen zu können, bitte ich diejenigen von Euch um Vorschläge, die entweder über ihre Erlebnisse berichten oder eine Gemeinschaftstour organisieren wollen. Die Termine sind noch zur freien Auswahl, wer sich zuerst meldet hat Vorrang.

Anlage: Aktuelles Gemeinschaftstouren- und Vortragsverzeichnis 2008/2009

Datum von	bis	Uhrzeit	Aktivität	wo	Koordinator
15.7.2009		17.00	Mit dem MTB durchs Isartal mit anschließendem Grillen	Buchenhain	Michael Saumweber
23.8.2009	30.8.2009		Klettertouren	Frankreich(Savoyen)	Uwe Koblitz
12.09.2009	13.09.2009		Klettertour mit Hüttenübernachtung	Rossteinnadel	Uwe Koblitz
17.10.2009	18.10.2009		Abklettern	Erinnerungshütte	Uwe Koblitz
12.11.2009		20.00	Hauptversammlung	Vereinsheim	Uwe Koblitz
5.12.2009		18.00	Stiftungsfest	Münchener Haupt	Uwe Koblitz

Nächste Treffen im Vereinsheim: 6.8., 10.9., 1.10. und 12.11.09

Hejuahe

Uwe Koblitz